

栄中学校及び前川中学校の通学区域変更の方針 策定についての説明会で頂いたご意見・ご質問 と回答

令和7年3月7日（金曜日）及び3月9日（日曜日）に行った説明会で頂いたご意見・ご質問と回答を次のとおりまとめました。

1 通学区域について

（1）距離的に近い前川中学校になって良かった。保護者として感謝する。

回答 栄中学校の生徒数増加の抑制だけではなく、戸ヶ崎小学校の児童が距離的に近い前川中学校に就学することになるため、より良い通学区域になると思っております。

（2）戸ヶ崎小学校の通学区域に住んでいる場合は、前川中学校の通学区域になると考えて良いか。

回答 お見込みのとおりです。

2 学校選択制について

（1）栄中学校以外を選択することもできるのか。

回答 学校選択制は今後も継続します。ただし、生徒数が増加している北中学校については抽選を実施しない場合がございます。

（2）栄中学校を希望した場合は優先的に受け入れるような経過措置を設けてほしい。

回答 栄中学校が定員に達しなければ抽選を実施して決定することになります。なお、ここ数年の実績では、栄中学校希望者全員を受け入れることができっております。